

Fotos für Wettbewerb gesucht

Einsendeschluss verlängert

Kempten Der Verein Regio Allgäu hat den Fotowettbewerb „Der Weg der Allgäuer Milch“ für das geplante „Allgäuer Milch Memo“ verlängert: Noch bis zum 30. November können Bilder eingeschickt werden, die den Weg der Allgäuer Milch abbilden. „Also zum Beispiel Weidegang oder Älpung, füttern und melken, Szenen im Stall oder bei der Futterbergung“, sagt Vereinsvorsitzender und Oberallgäuer Landrat Gebhard Kaiser. „Auch stimmungsvolle Landschaftsaufnahmen aus allen Jahreszeiten wären interessant. Gefragt sind Fantasie, Witz und originelle Informationen.“

Insgesamt 32 Gewinner

Der Fotowettbewerb ist seit Mitte August ausgeschrieben, bisher sind rund 100 Einsendungen eingegangen. „Darunter sind leider nur wenig verwertbare Aufnahmen. Viele Aufnahmen zeigen zwar Kühe in allen Lebenslagen, der vielfältige Weg von der Entstehung bis zum Produkt kommt aber leider bisher nicht zum Tragen“, sagt Kaiser.

Insgesamt werden 32 Gewinner gekürt. „Sie erhalten ein Memospiel und ein Käsepaket im Wert von 30 Euro“, so Kaiser. „Außerdem werden sie in der Spielanleitung erwähnt.“ Von dem Memospiel mit 32 Bilderpaaren sollen 1000 Exemplare Kindergärten und Grundschulen kostenlos zur Verfügung stehen. „Wir hoffen, dass sich noch viele Allgäuer mit unterschiedlichen Bildmotiven an diesem Wettbewerb beteiligen“, sagt Kaiser. (az)



www.herbstmilchwochen.de